

## Reunión tripartita sobre el pacto de la Moncloa

# **"NO CONFIO EN QUE ESTE PROGRAMA LO PUEDA APLICAR EL GOBIERNO"**

**(NICOLAS REDONDO)**

Ayer a las diez de la noche terminó la reunión entre representantes de Centrales Sindicales, organizaciones patronales, y del Gobierno, que desde las cinco de la tarde trataron sobre el "pacto de la Moncloa" firmado por los partidos políticos y la administración. La reunión tuvo lugar en la antigua sede de la presidencia del Gobierno, en Castellana 3, y continuará hoy a las cinco de la tarde.

El señor Ferrer, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (C.E.O.E.), dijo a los periodistas que no salía muy satisfecho de la reunión, porque no iba muy dispuesto a ello. Añadió que solamente han recibido información por parte del Gobierno y que no se les ha dicho nada nuevo. Indicó que ya lo sabían todo a través de los "magníficos" servicios informativos de la prensa. Señaló después que temas esenciales no están en el pacto de la Moncloa, y si algunos que consideran "peligrosos", como el fiscal. Preguntado si el texto del pacto es irrevocable, contestó que parece difícil retocarlo.

### **DECLARACIONES DE REDONDO Y CAMACHO**

Don Nicolás Redondo, secretario general de la U.G.T., dijo que el pacto está hecho entre dos partes y que no hay nada que retocar. Añadió que sólo se habían informado más a fondo de los temas y, concretamente, sobre la "filosofía del pacto de la Moncloa".

Se refirió después a algunos temas tratados: presupuesto de la Seguridad Social, política monetaria, y política de precios. Agregó que ellos expusieron la contradicción que ven en el hecho de que no se les haya llamado a negociar, siendo parte interesada.

Dijo también que en la reunión de hoy se continuarán aclarando en detalles temas del documento firmado por los partidos y el Gobierno. Preguntado sobre si la U.G.T. acepta el pacto, afirmó que hay cuestiones que a ellos, como sindicato, les resulta muy difícil asumir; precisó que no ha habido roces en la reunión, también dijo: "No confío en que este programa lo pueda aplicar el Gobierno."

Por su parte, don Marcelino Camacho, secretario general de

Comisiones Obreras, dijo que tienen un gran interés en salir de la crisis, y que sus intereses no son distintos a los del país.

También dijo que continúan en desacuerdo en algunos temas, como en el de los topes salariales. Añadió que, en cualquier caso, Comisiones Obreras no está cerrada a la vía del diálogo.

### **UCD PREOCUPADA ANTE LA APLICACION DEL PACTO**

A las diez y media de ayer finalizó la reunión en el Palacio de las Cortes el grupo parlamentario de UCD, bajo la presidencia de don Leopoldo Calvo Sotelo, al objeto de preparar los próximos plenos de la Cámara y especialmente para tratar de los acuerdos del "pacto de la Moncloa". Asistieron a la sesión los ministros económicos del Gobierno, quienes han explicado detalladamente los textos del acuerdo. Por otro lado, fuentes cercanas a los parlamentarios de UCD manifestaron a Europa Press que en la reunión se ha puesto de manifiesto una cierta inquietud por parte de todos los diputados sobre si el pacto se integra o no en la línea o filosofía de UCD, ya que de su aplicación se responsabilizará el Gobierno, y por tanto, también Unión de Centro Democrático.

### **HOY FIRMA DE LOS DOCUMENTOS POLITICOS Y ECONOMICOS**

El documento sobre los temas políticos que han sido negociados entre el Gobierno y los partidos políticos con representación parlamentaria se encuentra ya redactado y dispuesto para ser enviado a los partidos políticos.

El documento será entregado a los partidos políticos y posiblemente sea firmado hoy a las dos de la tarde, junto con el documento económico.